

WiN-Cuba, una red de mujeres cubanas en lo nuclear WiN-Cuba, cuban women's network in the nuclear

En la Asamblea General del WiN Global celebrada en el 2018 en Argentina, y por primera vez en Latinoamérica, Cuba anuncia oficialmente que está en proceso de creación de su capítulo nacional.

El 13 de julio de 2018 en el teatro de la Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzadas (AENTA), con la presencia de 62 féminas en representación de todos los centros con aplicaciones nucleares del país, se crea la Red de Mujeres Cubanas en lo Nuclear. Uno de sus principales objetivos es promover el trabajo de la mujer cubana dentro de las aplicaciones nucleares y radiológicas expresado en la implementación de una estrategia de comunicación que contempla acciones muy bien definidas.

Un año más tarde en la 27th Asamblea General del WiN Global celebrada en Madrid, España, reconoce a Win-Cuba como capítulo nacional.

Hoy el capítulo centra sus esfuerzos en la celebración de la Jornada Científica "Mujer en lo Nuclear", que caracteriza cada aniversario como un espacio de intercambio científico.

Este número de la revista Nucleus recoge los trabajos presentados en la jornada de las líderes de proyectos de investigación, desarrollo e innovación, y de cooperación técnica, servicios científico-tecnológicos de alto impacto, además la jornada resulta un reconocimiento para todas aquellas mujeres que han estado al frente de la dirección de centros proveedores de servicios de protección radiológica y centros vinculados al desarrollo de aplicaciones nucleares, las autoridades reguladoras nacionales y de la AENTA.

Queda por delante mucho trabajo que hacer, muchos retos a vencer, batallas que librar, pero, ante todo, la certeza de que la mujer cubana puede.

MSc, Ing Berta García Rodríguez
Presidenta de la Red de Mujeres Cubanas en lo Nuclear
Capítulo Nacional del WiN



Nucleus Nº 70, 2022